



# AMLO PIDE INSACULACIÓN PARA ELEGIR A LOS 4 NUEVOS CONSEJEROS ELECTORALES

*El mandatario mexicano recomendó el uso de la tómbola y que sea la suerte quien elija*

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrarepública.mx

**El presidente** Andrés Manuel López Obrador pidió a los diputados que acaben con "las cuotas y cuates", y no negocien la elección de los nuevos cuatro **consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE)**, si o que lo hagan mediante la insaculación.

Pidió acabar con los enjuagues de administraciones pasadas.

Su recomendación fue el uso de la tómbola y que sea la suerte quien elija.

Agregó que "mi opinión es de que no negocien, como era antes. Uno para ti, otro para ti, dos para mí. No, que se vayan a la insaculación. Es una propuesta muy respetuosa, que no negocien, que no haya cuota y que sea la fortuna, diría Maquiavelo, que es la suerte", dijo López Obrador durante su conferencia matutina de este miércoles desde Palacio Nacional.

Precisó que en la Cámara de Diputados se discute ya quiénes serán los nuevos cuatro de los 11 **consejeros del INE**, y ya quedaron seleccionadas cua-

tro quintetas de hombres y mujeres que aspiran a ocupar este cargo.

Destacó que aunque para su designación debe existir un acuerdo de las dos terceras partes de los legisladores, en caso de que esto no ocurra, agregó, se puede pasar al proceso de la insaculación. Resalta que la insaculación o sorteo será en sesión convocada el día 31, por lo que la Jucopo se alista para sesionar ese día.

Y desde este martes, la Cámara de Diputados alistó ya el escenario de la tómbola para elegir a la consejera presidenta y tres consejerías **INE**, en sesión que se realizará este viernes.

Sobre la renuncia de **Edmundo Jacobo** a la Secretaría Técnica del **INE**, el Ejecutivo federal indicó que él está en libertad, y es muy difícil para ellos sostenerse sin privilegios, ya no pueden vivir colmados de atenciones.

Asimismo, se refirió al ministro Laynez, "antes hacían lo que querían, recibían consignas y nadie se enteraba y ahora, ese ministro queda exhibido porque ahora sí hay democracia, no hay simulación y sí hay comunicación". ●



**Dijo que** los diputados ya discuten la selección de candidatos. Cuartoscuro